

Bericht von der Weihnachtsfeier am 13.12.08

Im wunderschönen geschmückten Saal des GLZ wurden die Mitglieder und Gäste herzlich begrüßt. Mit herzlichen Dank an allen Mitgliedern und Gäste, die sich die Zeit genommen haben um an die besinnliche Feier und Ehrungen anwesend zu sein.

Als Ehrengäste wurden Herr **Peter Lassak** - stellvetr. Landrat des Kreises Recklinghausen, Herr **Gerd Thyret** - Vorsitzender der Kreisverband der Gehörlosenvereine Recklinghausen, Frau **Helga Grzelka**- Vorsitzende der Vestische Gehörlosenverein, Gebärdensprachdolmetscherin **Alexandra Lorenz** herzlich begrüßt.

Die Gestaltung der Vorweihnachtsfeier wird durch Alexandra Lorenz gedolmetscht und Jörg Hesseln gestaltet das Programm in Umsetzung an Beamer.

Alle Abteilungen unseres Sportvereins haben in diesem Jahr aktiv an den Wettkämpfen und Meisterschaften beteiligt. Tennisabteilung (gute Platzierung bei der Deutsche sowie NRW Einzel und Mannschaftsmeisterschaft), Fußballabteilung (regelmäßige Spielteilnahme in der B- Klasse bei NRW- Meisterschaftsspiele und guten Start für den Anfang, rege Teilnahme an NRW Hallenpokalmeisterschaft und Turnieren) und der Höhepunkt war die Teilnahme an Deutsche Gehörlosen Sportfest, die alle 4 Jahre an verschiedenen deutschen Städten durchgeführt wird , in Mannheim.

Bedauerlicherweise müssen wir die Auflösung der Abteilung Damenfußball zur Kenntnis nehmen.

Die Eröffnungsfeier des Taubblindenzentrums (Ausbildungsstelle für Taubblinden Assistenten) wurde statt am 16.12.08 zu einem späteren Zeitpunkt aufgrund baulichen Mängeln (nicht 100 % ig barrierefrei) stattfinden. Das Datum für die Eröffnungsfeier wird noch rechtzeitig bekannt gegeben. Interessierten sind zu Einweihungsfeier herzlich eingeladen.
Gute Wünsche für die Taubblinden und Hörsehbehinderten, dass sie im neuen Zentrum ihr eigenes Vereinsbüro und Veranstaltungen durchführen können und die TBB Zentrum ihnen viele schöne Wohlgesonnene Stunden bescheren.

Mit einem Spruch „ **Wiedersehen macht Freude**“ sind wir dabei.

4 Mitglieder, die in den vergangenen 25 Jahren für unsere Sportverein mit großer Tatkraft und persönliche Einsätze zur Seite standen, werden heute ganz besonders für ihre 25 jährige Mitglieds- Treue geehrt.

Markus Völker. Als 18 jährig junger Mann trat er am 01.01.1983 Sportverein ein. Gleichzeitig tritt er auch in den Fußballabteilung an. Sein Einsatz galt dem

Fußballspiel. Wie in den Statistik zu ersehen ist bestritt Markus 384 Spiele. Der Vater von Zwillingspaar ist heute noch für den HV ehrenamtlich als 2. Kassierer tätig.

Frank Hellwig. Als Jugendlicher trat er am 01.09.83 in den GSV ein. Sein Ziel im sportlichen Bereich war und ist Fußball. Noch heute gibt er Trainingstunden ab. Auch hat er ehrenamtlich Tätigkeit im sportlichen Bereich.

Burkhard Gysbers nahm auch am 01.09.83 die Mitgliedschaft im GSV auf. Vielleicht wollte er den DUO Bande Markus und Frank unterstützen. Seinen sportlichen Ehrgeiz widmet er nur dem Fußball. Geprägt zu seinem Wesen ist auch sein Sinn für die ehrenamtliche Aufgabe.

Als nächste zu ehrendes Mitglied ist **Christian Stern**. Er tritt am 01.11.1983 in den Sportverein ein und ist bis heute ein aktiver Fußballer. Sein Blut wird nur beim Fußball warm wie man es scherhaft meint. In vielen Bereichen ist er sehr fleißig im Fußballsport - Trainingsfleißigster, Torjäger, höchste Spieleinsätze Spielekönig u. s. w. die man schon nicht mehr aufzählen kann. Hervorzuheben ist seine Tätigkeit als techn. Leiter der Sparte Fußball im Gehörlosensportverband NRW. Weiterhin aktiv ehrenamtlich ist er im Bereich Fußballabteilung als Fußballwart und als Statistiker. Dem Homepage des Gehörlosen Zentrums gab er das Gesicht und gestaltet sie immer nach dem neuesten Stand. Weiterhin knipste er sehr gerne Fotos, am besten seinen Sohn.

Weiterhin ehren wir ein Nesthäkchen im 10 jährige Mitgliedstreue und zwar an **Ines Völker** die Gattin von Markus Völker. Auch möchten wir ihr mit einer Urkunde und bronzenen Vereinsehrennadel ehren und sie zur Treue unsere herzlichen Glückwunsch aussprechen. Ferner danken wir ihr auch für die Stärkung des Rückgrats an ihren Mann für sein ehrenamtliches Tun.

Alle Jahre wieder.....

Geburtstag

Willkommen im Rentnerclub der Superlative.... **Herbert Grzelka** ist nun am 10.01.2008 gesetzlich im Rentenalter von 65 Jahren geworden. Herzliche Gratulation und alles Gute, gute Pension und gute Gesundheit...

Herzlich Willkommen in den 60 -er Club für unsere Geburtstagskinder **Karl-Werner Broska, Präsident vom DGSV** am 31.01.48 (unser Ehrevors. G. Thyret hat unsere Glückwünsche und das Geschenk ihn bei seiner Geb. Feier überreicht)

Wolfgang Dohm am 25.09.48 die wir ihn heute überreichen.

Allerherzlichste Glückwünsche vom GSV RE und einen guten Start in neue Lebensjahrzehnt, gute Gesundheit und Lebens Frohsinn.

Fast glatt in den 50-er Club sind unserer Mitglieder **Jürgen Grochocki** geb. am 06.01.58 und seine **Heike Grochocki** am 29.03.58 reingerutscht. Dem Geburtstagspärchen unsere herzlichste Glückwünsche.....ppsst auch **Dietmar Jakes**, der die Pfeile immer richtig im Herzen der Dartscheibe trifft ist 50 geworden... Dem Trio der 50-er herzliche Gratulation und mit allerbesten Wünschen für die Zukunft.

Geburt

Kadir erblickte am 26.9.2008 um 17.55 Uhr mit einem Geburtsgewicht von 4150 g und 54 cm groß die Welt.

Herzlich willkommen für das Baby und herzlichen Glückwunsch für Musa Atalay und seine Frau Kerstin.

GSV RE wünscht den frischgebackenen Eltern viel Glück mit einem kleinen „Familiengeld“.

Herzlichen Dank an die fleißigen Helfer und Helferinnen bei der Durchführung des Maifestes und Oktoberfestes in diesem Jahr. Ohne helfende Händen wäre eine solche Feier nicht zustande gekommen. Besonderen Dank an die 2 Köche. Sie standen stundenlang in der Küche, backten die Waffeln, rührten die Nachspeise, dicken die heißen Kirschen an, spülten, schälten die Kartoffeln, bereiteten ein sehr gutes deftiges bayrisches Menü. Es gab viele Komplimente von den Anwesenden. Der Herr Koch Andreas Pfeifer und die Frau Köchin Anni bekommen als Dank und Anerkennung ein kleines Dankesschön. Auch vielen Dank an die viele Helfer und Helferinnen, Heike Hüwe mit ihrer Freundin Martina, Petra Strasser, Jürgen Grochocki, Heike Grochocki, Heike Stern, Ulla Pogscheba, Andrea Reuter, Vanessa Grochocki, Laura Hesseln, Ute Lehnertz, Björn Haunert, sowie kleine Helfer- Helferinnen die mal für 15 Min. geholfen haben

Danksagung an allen Vorstandsmitgliedern für ihre unermüdliche Einsätze bei der Vorbereitung des Festes und große Mithilfe für gutes Gelingen der Veranstaltung.